

LAGOS 70

concertación

COMUNICADO DE PRENSA

En un ambiente de gran entusiasmo, animado por los gritos y aplausos de sus simpatizantes, hoy a medio día, después de ofrecer una conferencia de prensa en el hotel Nicolás de Temuco, el candidato presidencial Ricardo Lagos recorrió a pie el centro de esta ciudad. Sorpresivamente se detuvo en una mesa destinada a recoger adhesiones a su candidatura, se sentó y comenzó a inscribir a algunos independientes.

Durante su encuentro con la prensa local Lagos, que ayer se reunió con numerosos dirigentes de Los Angeles y de Angol, expresó su satisfacción por el ambiente percibido y los resultados obtenidos en esta gira por la octava región. Dijo estar optimista y aseguró que el mecanismo "está permitiendo en las regiones y a las comunas una participación real de la gente a través de la movilización de militantes e independientes de los partidos".

Al ser consultado sobre el impacto político que el triunfo de su candidatura en las primarias podría provocar en el país, afirmó: "Se ha definido un procedimiento que se está siguiendo y el impacto que podría producir sería el de la culminación de una tarea al interior de la Concertación". También aseguró no tener dudas de que en ese caso los militantes demócratacristianos apoyarían su candidatura.

Calificó su relación con los empresarios como buena. Y, requerido sobre la posibilidad de que con Ricardo Lagos en la presidencia se produzca una fuga de capitales, como ocurrió durante el gobierno de Salvador Allende, el político comentó que hoy ya nadie se imagina algo así. "Esta es una situación que no está en cuestión. A 8 meses de una elección presidencial, la actividad económica se sigue realizando normalmente y no hay modificación en los volúmenes de inversión en el país, sino por el contrario."

"Cada día tiene su afán" puntualizó, al ser consultado sobre su futuro político de no resultar electo en las próximas primarias: "Y la verdad es que no me he puesto en esa situación porque estamos bastante optimistas".

Lagos precisó en materia económica que, a su juicio, el crecimiento económico que ha tenido Chile debe ser distribuido equitativamente entre todos o el país se verá expuesto a tensiones sociales muy

serias. "Cuando decimos que queremos más Chile para todos, lo que estamos diciendo es que queremos que el progreso y la modernidad lleguen a todos los sectores y no se conserven solo en algunos".

En lo regional aseguró que el mercado por sí solo no va a resolver las desigualdades en el ámbito regional, y que se requiere de políticas públicas que permitan restablecer los equilibrios en el ámbito de la región o en caso contrario van a haber regiones condenadas al subdesarrollo y al atraso".